

# **MANIFIESTO POR EL DERROTISMO REVOLUCIONARIO**

La guerra en Ucrania, como todas las guerras capitalistas, es una guerra contra la clase obrera: una guerra contra la clase obrera de Ucrania, que es utilizada como carne de cañón para la defensa de la OTAN imperialista en interés de la podrida patria, y una guerra contra la clase obrera de Rusia, que es enviada al frente para matar y morir en el altar de la nación. E indirectamente, ¡guerra contra toda la clase obrera, desde la UE a los de los países de la OTAN y hasta el "santo ataúd de la patria"! Nosotros, los explotados del capital, pagamos caro todo esto: por el suministro de armas, por el aumento de los gastos de defensa, por el fortalecimiento y desarrollo de los complejos militares e industriales y, sobre todo, por el recorte de salarios y pensiones, por el sangriento deterioro de la sanidad y por el aumento de los precios. La existencia del capitalismo en el valle de la muerte está empeorando radicalmente nuestras ya de por sí llenas de mierda y podridas vidas. el capital está convirtiendo una proporción cada vez mayor de la riqueza producida por la clase obrera en guerra, convirtiendo la economía de guerra en un estado de emergencia.

**La oportunidad de luchar contra el capital está a disposición de la clase obrera -  
¡pero la orden de fuego está en manos del capital!**

**Así que tu arma contra el Capital y la burguesía es ¡¡¡apuntarles y dispararles!!!**

¿Y por qué este vehemente derrotismo?

"El horror de la guerra proyectado desde lejos desencadena inevitablemente oleadas de rabia, lástima, arrepentimiento y sentimientos de impotencia que nuestros patrones y sus propios Estados explotan para dirigir cualquier resistencia que despierte hacia un callejón sin salida de caridad. Nos manipulan para que tomemos falsas decisiones partidistas a favor de uno u otro partido de guerra. Esta es la verdadera niebla de la guerra, que intenta cegarnos ante lo que debería ser obvio: los patrones de ambos bandos son nuestros enemigos porque los trabajadores de ambos bandos están sufriendo y muriendo en acción, en previsión de nuestra solidaridad de clase."

**Porque nuestras armas apuntan generalmente contra el capital y, a un nivel particular, contra el Estado-nación en ambas guerras, y debemos apretar el gatillo, no por la paz** (Ante los horrores de la guerra, es fácil cometer el error de llorar impotentes por la paz. Pero la paz capitalista no es la paz. Tal "paz" es en realidad una continuación de la que da origen a la guerra una y otra vez) **¡sino por la revolución comunista!**

## **Sólo la revolución comunista abolirá la relación del amo y el siervo, la civilización de la propiedad privada.**

¿Pero por qué es revolucionario si se dispara? Porque las balas pueden desencadenar una erupción volcánica de revolución proletaria internacionalista. La democracia del capital es un mausoleo de descerebrados; ¡hay que destruir el propio mecanismo reproductor destruyendo el mundo capitalista!

La autodefensa en la guerra es también, nos guste o no, la defensa del capital podrido y de sus naciones, que no prometen más que más trabajo asalariado intensivo, ¡y sólo el radicalismo vigoroso y decidido de la lucha de clases puede liberar nuestras vidas de la prisión del capitalismo!

### **¿Qué razón tienes para defender a tu explotador y a su nación?**

"El Estado ucraniano, por su parte, no es ni "mejor" ni "menos malo", ni más o menos "fascista" o democrático que el Estado ruso, ya que cualitativamente no se diferencia de éste, sino sólo cuantitativamente, ya que es más pequeño y tiene menos poder imperialista, pero es igual de burgués y antiproletario."

### **Muerte al capital y a sus naciones; muerte al trabajo asalariado, ¡muerte a la historia de clase!**

Miremos a nuestro alrededor, más allá de la realidad virtual que sueña con el lujo: frente a nosotros, la miseria, la agonía, el trabajo asalariado, la muerte, el miedo y la adicción, el estancamiento, el nihilismo, el autoabandono. La clase obrera se encuentra en todas partes en un estado de derrota, carente de autoorganización y vegetando en la autoconciencia, lo que no nos deja otra alternativa: vivir por nuestra voluntad de vivir, en la fiebre de querer una nueva vida, contra las privaciones, y en todas partes contra nuestra desposesión. ***Dando vida al "absurdo", queremos lo impensable, lo imposible, contra la distopía de hoy. ¡Vida donde vive la vida!*** No para televisores de plasma de 5 metros, besos comprados, smartphones de 2027 u otras mercancías ensoñadoras, sino para hacer realidad el derrotismo revolucionario. El manifiesto de los revolucionarios contra la guerra siempre ha sido y sigue siendo éste: transformemos la guerra imperialista en una guerra de clases por la revolución comunista.

## **TRABAJADORES DEL MUNDO, ¡UNÍOS!**

**Comunistas de De Te Fabula Narratur**

**correo electrónico: [gondolkodoautonom@gmail.com](mailto:gondolkodoautonom@gmail.com)**

**sitio web: <https://detefabulanarraturkiado.wordpress.com/>**